



Schau. Mich. An.

Die Schauspielerin **Caitlin Stasey** (großes Foto), 24, international bekannt aus der TV-Serie „Nachbarn“, hat eine bemerkenswerte neue Website; sie heißt **Herself.com**. Die Australierin zeigt dort Nacktfotos von sich und von anderen Frauen, dazu Statements der Abgebildeten. Stasey will ihre Internetseite als Akt der Befreiung verstanden wissen: „Mein ganzes Leben hatte ich schreckliche Angst, dass Nacktbilder von mir auftauchen, die ich meinen Exfreunden geschickt habe.



Martin Gore, 53, Gitarrist von Depeche Mode, wird im neuen James-Bond-Film einen Cameo-Auftritt haben: als DJ. Der englische Musiker ist laut „Rolling Stone“ einige Sekunden lang inmitten einer großen Menge von Statisten zu sehen. DJ Gore taucht in einer Eröffnungssequenz des Bond-Thrillers „Spectre“ auf, die zu einer Actionszene mit Hauptdarsteller Daniel Craig überleitet. Zu Gores Auftritt soll es durch Zufall gekommen sein: Er wohnte in demselben Hotel in Mexiko-Stadt wie die Filmcrew von „Spectre“ und wurde angesprochen. Der Film läuft im November in den Kinos an. red



Amanda Knox, 27, US-Staatsbürgerin, die vergangene Woche in letzter Instanz für unschuldig am Tod der britischen Studentin Meredith Kercher im Jahr 2007 erklärt wurde, will ein neues Buch schreiben. Knox war wegen Mordes verurteilt worden, sie saß vier Jahr lang in italienischen Gefängnissen. Für ihr erstes Buch „Zeit, gehört zu werden“ hat sie vier Millionen Dollar Honorar erhalten. Das zweite Werk wird sich mit dem italienischen Justizsystem beschäftigen. Knox plane daher einen Italienaufenthalt, sagte ihr Anwalt gegenüber CNN. Trotz der Zeit in Haft liebe sie das Land. ks

Jetzt muss ich mir gar keine Sorgen mehr machen, denn alles von mir ist überall.“ Auslöser für Staseys Initiative, für die sich bisher mehr als 3000 Frauen beworben haben, war der Hackerangriff auf Jennifer Lawrence und andere Prominente im vergangenen September. Damals wurden intime Fotos gehackt und veröffentlicht. Stasey: „Ich fand das ekelhaft.“ Zu sagen, eine Frau habe es verdient, dass solche Fotos ohne ihre Zustimmung gezeigt werden, weil sie diese Fotos überhaupt gemacht hat, sei das Gleiche, wie einer Frau die Kleider vom Körper zu reißen, weil sie schon mal Sex hatte. red